

# しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信  
No. 18  
令和5年11月22日

## ❁ 学校運営協議会を開催しました ❁

11月10日（金）、平田野中学校区小中学校4校合同の校区学校運営協議会を行いました。始めに授業参観と教育支援課の担当者からの他地域の学校運営協議会の実践についての講演を聞き、その後、それをもとにグループ交流を行いました。どのグループも校区の児童生徒がよりよく過ごすためのサポートについて熱心な話し合いをしていただきました。



11月14日（火）には、庄野小学校学校運営協議会を行いました。全国学力・学習状況調査の結果や、いじめアンケート結果、学校運営進捗状況などについて、協議をしていただきました。また、児童の弱点である「読む書く」を強化する市内小学校の取組である「よむYOMU ワークシート」などについても紹介させていただきました。

## ❁ 6年生が遊びの計画を立てました（1・6年生） ❁



11月8日（水）と15日（水）に、6年生が国語科の授業の『みんなで楽しく過ごすためには』で立てた1年生と遊ぶ計画を実践しました。3つのグループに分かれ、いろいろなゲームをして遊びました。大きなお兄さんお姉さんと全力で遊べて楽しかったようです。



## ❁ HONDA の工場見学に行きました（3年生） ❁

11月17日（金）、ホンダ鈴鹿工場へ歩いて見学に行きました。心配された雨も小雨になり、途中で止み、ボランティアさんに見守られながら頑張って歩きました。組立工場では、間近なレーンで、何もついていない車の枠に、社員の方やロボットによって、椅子やエンジ

ン、そして扉などが、どんどん取り付けられて「車」になっていく様子を見せていただきました。児童は、スタッフの方の説明を聞きながら、食い入るように車の変身を見ていました。

その後、別室でビデオやクイズで、詳しく説明をしていただき、身近な自動車産業の一端を学ぶことができました。



### ❁ アスリートがやってきた！（6年生）❁

11月14日（火）、スポーツ庁委託事業「アスリートの派遣等による体育授業等の充実事業」で、2008年北京五輪日本代表の馬淵智子さんに来ていただきました。最初に運動場で、代表チームでも行っていたという反応力を高めるゲームや体を使ってのじゃんけんを行った後、ボールの投げ方を教えていただきました。その後、室内で



「夢を叶える」と題して、全力で取り組むことの大切さなどの講演をしていただきました。オリンピックの金メダルも触らせてもらい、児童は大喜びでした。



### ❁ 募金ご協力ありがとうございました❁

11月21日（火）、児童会の呼びかけで取り組んだ赤い羽根共同募金「ドラえもん募金」を、児童会役員から鈴鹿市社会福祉協議会の方にお渡ししました。皆さんの温かい気持ちがたくさん集まりました。児童の皆さん、保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。



### ❁ 12月の予定❁

- 12月 1日（金）社会見学（3年生）、インターネット出前講座（5年生）
- 12月 2日（土）～4日（月）幼小美術作品展（ベルシティ）
- 12月 6日（水）児童集会（5限目）、一斉下校
- 12月 7日（木）鈴鹿市小学校音楽会（5年生）（保護者への公開はありません）
- 12月 18日（月）4限授業 13:15 学年下校
- 12月 19日（火）4限授業 13:45 学年下校
- 12月 20日（水）給食最終日、4限授業 13:15 学年下校、個人懇談会（希望者）
- 12月 21日（木）1限授業、9:35 学年下校、個人懇談会（希望者）
- 12月 22日（金）終業式、10:25 学年下校
- 12月 28日（木）～1月4日（木）学校閉校日